

ここが聞きたい 一般質問

紙面の都合で発言を要約して掲載しています。詳しくは議会事務局に備えてあります会議録をご覧ください。



問 特別支援教育について
答 一人一人きめ細かな指導を心がけていく

伊藤 正子 議員

問 五霞町の自閉症や注意欠陥多動性障害などの発達障害児の現状をどのように把握していますか
町長 自閉症・注意欠陥多動性障害などのこの障害につきましては、まだ国の方も法制度が整備されていなかつたということで、福祉制度の谷間になつており、従来の施策では十分に対応がなされておりませんでした。このような事から、平成17年4月に「発達障害者支援法」が施行されました。この発達障害は早期に発見する・早期に対応することが重要だと言われております。特別支援教育の充実、各種福祉手当医療費の支給等も行つている「子育て次世代育成支援」の中でも対応させていただいております。

問 東西小学校の一・二年生の土与部・原宿台・川妻の一部は通学バスを利用していますが、他の大字も集合場所を設置して、一・二年生の間、児童の体力のつく間、安全安心のため、通学バスの運行を推進する町の考えは。

路状況、バスの台数の問題等無理があり、実現できないと思います。

問 高齢化社会の中でひとり暮らし高齢世帯の把握のためにカード作成を推進したいが、町の考えは。

健康福祉課長 緊急時に關係機関や親族等に速やかに連絡でき、最も適した処置や対応できるようカードを発行し、対象者に配布するもので県内近隣市町、また町内ひとり暮らし高齢者等状況を目

補助金を支出しているのか。また、補助金規定はあるのか。

問 答
現在のバス通字の形を
通学バスの今後の運行形態は
継続していく

継続していきます

て検討していきたいと考えています。

導委員会を設置して、いろいろ調査・指導を受けながら障害に適した学級編成をし、一人一人きめ細かな指導を心がけています。

問 1歳半、3歳児等の健康診断で、保健センタ

ーではどの様に指導されていますか。

健康福祉課長 保健センターや発達障害センター、医療機関で定期的に研修会に参加し、知識の向上に努めております。発達障害者支援法第5条で市町村では障害の早期発見に留意するよう規定されています。健診で委託

している臨床心理士といふ専門職に心理相談を行ない、対応させていただいているります。